
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 16.01.17
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat X

Dimitrij Leus X

Dunja Arens X

Aikaterini Karapantsiou X X (ab 17:55)

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X X(ab 18:25)

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Arantxazu Bößem X

Sascha Graßhoff X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel X

Monika Keutmann X

Aron Thoener X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
  - Dunja sagt sie brauch noch für die Korrektur alter Protokolle ca. einen
Monat.

→Post:
 es gab nichts

→E-Mails:  
 am 10.02 läuft unsere Email-Adresse ab, diese muss verlängert werden,

Johannes kümmert sich

→Berichte:  
 Es war FSVK, es gibt neue Regelungen zur Bewerbung der Partys, SP-Saal

keine Änderungen, im 26er wurde sich um Schanklizenz und ähnliches
gekümmert.

Es gibt eine neue Hausordnung für den SP-Saal
Es gibt neue Stellen ausgeschrieben, wie z.B. für das Kulturreferat, es wird gebeten
Werbung zu machen.
Aufgaben von den Kulturreferat sind verschriftlicht worden.
Es gibt neue Regelungen zur Ausleihe von Technik.

Top 0:  Raum:
 Es wurde sauber gemacht.

Top 1:  Vollversammlung:
 Die VV wird in 2A um 12:30 Uhr stattfinden, da der Ersatzhörsaal belegt ist.
 Es wird eine Präsentation von Gary erstellt und der Kassenbericht wird

eingefügt.

Top 2:  Ratswahl:
 es wird als Termin der 02.05-05.05 vorgeschlagen, Wahlleitung ist dagegen,

deswegen wird um einen neuen Termin gebeten
 Moni beteiligt sich als dritte Person als Wahlausschuss.



Top 3:  Lernnacht:
 Immanuel kümmert sich um die Räume.
 Es soll einen Aufruf für Tutoren zum helfen bei der Lernnacht gestartet.
 Es wird der Arbeitskreis Lernnacht gebildet, darin sind: Immanuel, Lea,

Matthias (Arbeitstitel Operation Hydra)

Top 4:  Biologen-Café:
 Es ist die Überlegung, dass die Dozenten ins vierte Semester eingeladen

werden und dort Ihre V-Module vorstellen, damit interessierte Studierende
Fragen zum Thema stellen können und ggf. Missverständnisse was das Thema
des Moduls oder ähnliches angeht auszuräumen.

 Es kümmern sich so bald wie möglich, Sven, Aikaterini

Top 5:  O-Tutorien:
 Sven hat mit Kirsten geredet und es ist dabei der Wunsch entstanden, dass der

Fachschaftsrat wieder O-Tutorien anbietet.
 Kirsten soll zur Sitzung eingeladen werden und es wird gebeten, dass bei der

Sitzung in der Sie kommt, möglichst alle Räte anwesend sind.

Top 6:  Techniksperre des Kulturreferats:
 Die Rechnung von Thomas wurde noch nicht bezahlt.
 Es wird vorgeschlagen ein Gespräch zu suchen mit einem Vermittler vom

FSRef. Wenn das nichts bringt muss man zum AstA und danach zum
Studierendenparlament.

 Es sollte bis zur nächsten Biologen-Party geklärt werden.
 SP-Saal darf gemietet werden nur nicht die Technik.
 Problem war: Die Traverse wurde damals gemietet aber nicht aufgebaut.

Kulturreferat behauptet das diese Traverse danach nicht von anderen
Fachschaften genutzt worden ist. Dies wurde von einer Fachschaften bestätigt.

Am Ende gab es Probleme sie abzubauen, weil sich niemand dafür zuständig fühlte.
Das Kulturreferat teilte deswegen der Fachschaft Biologie die Sperre für zwei
Semestern aus.
 Ein Vermittlungsgespräch soll organisiert werden.

Sonstiges:
Es wird darum gebeten den § den Dunja hochgeladen hat zu lesen.

Ende der Sitzung: 18:30
Protokollführer: Jakob Fortmeier
Redeleitung: Saskia Janshoff




